

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article584>

Comment le chien s'est mis à aboyer ?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : vendredi 14 décembre 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Comment le chien s'est mis à aboyer ?

Dans les temps très très anciens, le chien était calme. A l'intérieur de la maison, quand un chat arrivait sur lui, le chien lui courait après. Mais le chat n'avait pas peur de ce chien minable qui ne poussait pas le moindre cri et il se moquait de ce chien inoffensif qui n'avait que des griffes pour attaquer.

« Ce chien est bon pour la fourrière ! » marmonna le chat.

Désolé, le chien malheureux de ne pas effrayer les chats et d'être minable, n'allait pas se laisser faire comme cela !

« Je dois pousser des cris ! »

De retour chez lui, le maître du chien fit tomber de la sauce extra-forte dans la bouche du chien et d'un coup « OUAFFF ! »

« Ouais bingo !J'ai réussi ! » dit le chien.

Et voilà comment le chien s'est mis à aboyer. « OUAFFF ! OUAFFF ! »

Post-scriptum :

par Simon